

Sujet : [INTERNET] Enquête Publique sur le projet de Parc éolien de la Grande Contrée

De : >

Date : 12/11/2023 à 11:08

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous écrire concernant l'Enquête Publique sur le projet de Parc éolien de la Grande Contrée. En tant qu'ami régulier de résidents locaux, je suis profondément préoccupé par les répercussions négatives de ce projet sur l'environnement et la qualité de vie dans la région.

Le bruit généré par les éoliennes, particulièrement par temps gris et vent d'ouest, est une source importante de nuisance. Le mât de mesure, placé loin du parc et derrière une forêt, ne semble pas refléter fidèlement l'impact des vents.

La hauteur prévue des éoliennes (135 mètres, équivalant à une tour de 40 étages) à une proximité aussi réduite (700 mètres) des maisons est non seulement visuellement intrusive mais pose également des questions de sécurité et d'impact écologique. L'encerclement progressif du village par divers parcs éoliens altère l'identité rurale de la région et crée un sentiment d'oppression parmi les résidents.

L'effet stroboscopique des lumières éoliennes la nuit perturbe la faune locale. Les risques de projection de glace depuis les éoliennes en hiver, notamment sur la route D 477, sont aussi une préoccupation majeure pour la sécurité des usagers, y compris des transports scolaires.

Enfin, l'impact sur la biodiversité locale, notamment la réduction drastique des populations de chiroptères, ne peut être ignoré.

Ce projet présente de sérieux inconvénients qui, à mon sens, l'emportent sur les bénéfices potentiels.

Je vous remercie de l'attention portée à cette lettre et reste à votre disposition pour tout complément d'information.